
 
ご意見・ご提案 受付年月日 令和５年８月７日

 
件　　名 浅口市の将来について

 
内　　容 ●高齢化が進む寄島町の将来 

　主産業の漁業の衰退と自慢できる産業がないため、若い町民が街に流れ

ています。寄島は海という資源を最大限に使わないと将来はないと思いま

す。三ツ山スポーツ公園、またはサンパレアの前で毎週土曜日に青空軽ト

ラ市、養殖場を兼ねた海上釣り堀、寄島こども園を拡充した福山・水島か

らの移住促進。サンパレアを海の駅に改装し、大型店舗の誘致などしては

どうでしょうか。 

●空き家対策 

　若い人が市外に出て行き、空き家がどんどん増加しているのが現状で

す。寄島は海岸の道路から山側の農免道に道が通れば離れる人も減少する

と思います。空き家の土地を市に寄附してもらい、道路を整備し、残りを

駐車場やコミュニティ広場として利用してはどうでしょうか。 

●高齢化の進展に伴う人口減少と市民関係の行事 

　部落関係の役職をお願いする若い人材が少なくなっています。町民大会

も若者がいないため、参加できない競技があります。市民大会として３町

持ち回り開催ができないでしょうか。 

●地区担当職員の充実と迅速対応 

　高齢化、過疎、空き家、観光対策に、それぞれの地域で迅速に対応する

ために、市職員に担当町を一つ決め、その町の発展、人口増をどうするか

だけ考え競わせて、人口減少に歯止めをかけてはどうでしょうか。 

浅口市を浅口株式会社として、大幅な黒字化を達成し、福祉、教育の充実

に回し、他市町村から浅口市に住みたいと言われる街づくりをお願いしま

す。



 
回　　　　答 回答年月日 令和５年９月８日

 
担当部課 企画財政部　秘書政策課

 
内　　容 ご承知のとおり、地方部の人口減少は全国的な課題であり、特に寄島地域

でも同様の傾向にあります。 

ご提言にある朝市、釣り堀、海の駅、いずれも人を呼び込むためのよいア

イデアだと思います。特に朝市は、市観光協会主催で「浅口マルシェ」を

開催しており、会場の都合がつけば軽トラでの出店も検討したいと思いま

す。 

空き家対策については、地域からの相談や諸問題に対し、指導等の法令に

基づく取組を進めていますが、この問題は、地域の状況を勘案し、総合的

な検討を行いながら対策を進めていきたいと思います。 

行事関係では、今年度の寄島地区の体育大会を、寄島小・中学校の体育祭

と合同で行うこととしています。これにより、子どもからお年寄りまで幅

広い年齢層に参加していただけるものと期待しています。 

このほか、こども園の拡充、職員に担当の町を持たせる提案など、それぞ

れのメリット・デメリット、実現可能性などを勘案し、今後のまちづくり

の参考とさせていただきます。


